

## Stiftungen der Volksbank Eifel eG fördern nachhaltig



Foto: Wilfried Kootz

**Bitburg. 2023** förderten die Stiftungen der Volksbank Eifel eG Grundschulen, die sich dem Thema Nachhaltigkeit besonders im Rahmen des Unterrichts oder in Arbeitsgemeinschaften widmeten, mit einem Förderwettbewerb. Die Gewinnermittlung erfolgte durch den Juryentscheid des Stiftungsrates. Insgesamt wurden elf Preise vergeben mit Zuwendungen in Höhe von 14.400 Euro.

„Uns liegt der Naturschutz sehr am Herzen und wir freuen uns, wenn den Schülerinnen und Schülern das Thema Nachhaltigkeit im Rahmen des Unterrichts vermittelt wird. Die Kinder erleben die Natur unmittelbar und praktisch, können forschen und mitgestalten. Das Bewusstsein für die Umwelt wird geschärft und der Umgang mit der Natur erlernt. Sie haben viel Spaß an ihren Erlebnissen im Grünen und erleben eine Abwechslung zum Klassenzimmeralltag“, so Michael Simonis, Stiftungsvorstand.

„Für uns ist das Thema Nachhaltigkeit keine neue Maxime. Verankert im genossenschaftlichen Geschäftsmodell richtet die Volksbank Eifel bereits seit über 160 Jahren ihre Entscheidungen und ihr Handeln danach aus. Es war uns wichtig, das Thema „Vermittlung von Nachhaltigkeit an Kinder“ in die Förderung unserer Stiftungen einzubringen.“

Der Schwerpunkt der Stiftungsförderung liegt in der dauerhaften Stärkung und nachhaltigen Förderung von Kindern und Jugendlichen in den Bereichen Musik, Sport, Kunst, Kultur, Soziales, Naturschutz und Bildung.

Bis Ende 2023 konnten die Stiftungen bereits 255 Projekte mit Spenden in Höhe von insgesamt 530.000 Euro fördern. Eine beachtliche Summe, auf die die Volksbank Eifel eG sehr stolz ist.

2023 förderten die Stiftungen neben den elf Grundschulen achtzehn weitere Institutionen mit ihren Stiftungserträgen in Höhe von insgesamt 72.600 Euro.

Folgende Einrichtungen gehörten 2023 zu den Förderempfängern:

Förderempfänger	Projekt
Kindergarten Eisenach-Gilzem	Puppenwohnung
KiTa Burgzwerge Rittersdorf	Spielfahrzeuge
KiTa St. Laurentius Seffern	Tisch-Bank-Kombination Außenbereich
KiTa St. Hubertus Körperich	Einrichtung Bücherraum
Stadt Bitburg Forstamt	Projekt „Waldpädagogik“
Kath. Familienbildungsstätte Bitburg e.V.	Projekt „Treffpunkt Spielplatz“
Freiwillige Feuerwehr Bitburg	Gruppenzelt
St. Marien Grundschule Speicher	Spielgeräte für den Schulhof
Grundschule Oberkail	Spielturm
Grundschule Rittersdorf	Hangrutsche
Valdocco-Schule Welschbillig	Nestschaukel
St. Martin-Schule Bitburg	Projekt „Therapeutisches Reiten“
Hubertus Rader Förderzentrum Gerolstein	Neugestaltung Pflegeraum
Kaiser-Lothar-Realschule plus Prüm	Schulküche
St. Matthias Schule Bitburg	Veranstaltungstechnik
St.-Matthias-Gymnasium Gerolstein	Sitzlandschaft Schulhof
Berufsbildende Schule Vulkaneifel Gerolstein	Relaxliegen Schulhof
Ortsgemeinde Stadtkyll	Pumptrack
Grundschule „Am Möschelberg“ Lissendorf	Hochbeet + Preisgeld 1. Platz Förderwettbewerb
Graf-Salentin-Grundschule Jünkerath	Hochbeet + Preisgeld 2. Platz Förderwettbewerb

<b>St.-Marien-Grundschule Speicher</b>	<b>Hochbeet + Preisgeld 3. Platz Förderwettbewerb</b>
<b>Franziskus Grund- und Realschule plus Irrel</b>	<b>Hochbeet + Preisgeld 4. Platz Förderwettbewerb</b>
<b>Grundschule Birresborn</b>	<b>Hochbeet + Preisgeld 5. Platz Förderwettbewerb</b>
<b>Freie Montessori-Schule Bitburg-Prüm</b>	<b>Sonderpreis Förderwettbewerb</b>
<b>Grundschule Kyllburg</b>	<b>Sonderpreis Förderwettbewerb</b>
<b>Hildegardis-Grundschule Mettendorf</b>	<b>Sonderpreis Förderwettbewerb</b>
<b>Grundschule Rittersdorf</b>	<b>Sonderpreis Förderwettbewerb</b>
<b>Hubertus Rader Förderzentrum Gerolstein</b>	<b>Sonderpreis Förderwettbewerb</b>
<b>St. Matthias Grundschule Bitburg</b>	<b>Sonderpreis Förderwettbewerb</b>